

English speaking countries . India



flag of India



emblem of India

Англо говорящие страны

. Индия



флаг Индии



герб Индии

History of India

- The Republic of India - a country in South Asia. India is ranked seventh in terms of area, the second largest population. India borders Pakistan to the west, with China, Nepal and Bhutan to the north-east, Bangladesh and Myanmar to the east. In addition, India has a maritime border with the Maldives in the south-west of Sri Lanka in the south, and Indonesia in the south-east. The disputed territory of Jammu and Kashmir shares a border with Afghanistan. The Indian subcontinent is home to the Indus civilization and other ancient civilizations. Throughout most of its history, India has acted as an important center of trade routes and was famous for its wealth and high culture. Indian born religions such as Hinduism, Buddhism, Sikhism and Jainism. In the first millennium AD in the Indian sub-continent also came Zoroastrianism, Judaism, Christianity and Islam, which had a great influence on the diverse culture region. Since the beginning of the XVIII to mid-XX century, India was gradually colonized by the British Empire. At independence in 1947, the country has made great strides in economic and military development. By the end of XX century, the Indian economy has become one of the fastest growing in the world. Of nominal gross domestic product, India is the 12th largest in the world, and in terms of GDP converted at purchasing power parity - in fourth place. Pressing problem continues to be high levels of poverty and illiteracy of the population.(230слов)

История Индии

Республика Индия — государство в Южной Азии. Индия занимает седьмое место в мире по площади, второе место по численности населения. Индия граничит с Пакистаном на западе, с Китаем, Непалом и Бутаном на северо-востоке, с Бангладеш и Мьянмой на востоке. Кроме того, Индия имеет морские границы с Мальдивами на юго-западе, со Шри-Ланкой на юге и с Индонезией на юго-востоке. Спорная территория штата Джамму и Кашмир имеет границу с Афганистаном.

Индийский субконтинент является родиной индской цивилизации и других древних цивилизаций. На протяжении большей части своей истории, Индия выступала как центр важных торговых маршрутов и славилась своими богатствами и высокой культурой. В Индии зародились такие религии как индуизм, буддизм, сикхизм и джайнизм. В первом тысячелетии нашей эры на индийский субконтинент также пришли зороастризм, иудаизм, христианство и ислам, которые оказали большое влияние на формирование разнообразной культуры региона. В период с начала XVIII по середину XX века Индия была постепенно колонизирована Британской империей. Получив независимость в 1947 году, страна достигла больших успехов в экономическом и военном развитии. К концу XX века экономика Индии стала одной из самых быстроразвивающихся в мире. По номинальному объёму валового внутреннего продукта Индия занимает 12-е место в мире, а по объёму ВВП, пересчитанному по паритету покупательной способности — четвёртое место. Насущной проблемой продолжает являться высокий уровень бедности и неграмотности населения.

India on the globe



Индия на земном шаре



The population of India

- In terms of population (1.2 billion), India ranks second in the world after China. Almost 70% of Indians live in rural areas, although in recent decades migration to larger cities has led to a sharp increase in urban population. The largest city of India is Mumbai (formerly Bombay), Delhi, Kolkata (formerly Calcutta), Chennai (formerly Madras), Bangalore, Hyderabad and Ahmedabad. On cultural, linguistic and genetic diversity of India is the second largest in the world after the African continent. The average literacy rate of India's population is 64.8% (53.7% among women and 75.3% among men). The highest literacy rate is observed in Kerala (91%), while the lowest - in Bihar (47%). The average age of India's population is 24.9 years and an annual population growth rate - 1.38%, to 1,000 people a year are born 22.01 children. According to the 2001 census, children under 14 years accounted for 40.2% of the population aged 15-59 years - 54.4% 60 years and older - 5.4%. The natural population growth was 2.3%

Население Индии

- По количеству населения (1,2 млрд человек) Индия занимает второе место в мире после Китая. Почти 70 % индийцев проживают в сельских регионах, хотя за последние десятилетия миграция в большие города привела к резкому увеличению городского населения. Самые большие города Индии это Мумбаи (ранее Бомбей), Дели, Колката (ранее Калькутта), Ченнай (ранее Мадрас), Бангалор, Хайдарабад и Ахмадабад. По культурному, языковому и генетическому разнообразию Индия занимает второе место в мире после Африканского континента. Средний уровень грамотности населения Индии составляет 64,8 % (53,7 % среди женщин и 75,3 % среди мужчин). Самый высокий уровень грамотности наблюдается в штате Керала (91 %), а самый низкий — в Бихаре (47 %). Средний возраст населения Индии составляет 24,9 лет, а годовой прирост населения — 1,38 %; на 1000 человек в год рождается 22,01 детей. Согласно переписи населения 2001 года, дети до 14 лет составляли 40,2 % населения, лица в возрасте 15-59 лет — 54,4 %, 60 лет и старше — 5,4 %. Естественный прирост населения составил 2,3 %.

celebrity India
Agatha Christie



Знаменитость Индии. Агата Кристи



Biography of Agatha Christie

- Agatha Mary Clarissa Mallouen, (born Agatha Mary Clarissa, Lady Mallowan),, better known by the name of her first husband as Agatha Christie (September 15, 1890 - January 12, 1976) - English pisatel'nitsa. Otnositsya among the world's most famous writers of detective fiction and is one of the most published authors in the history of mankind (after the Bible and Shakespeare). Christie published over 60 novels, six psychological novels (under the pseudonym Mary Uestmakott or Vestmakott) and 19 collections of short stories. 16 of its pieces were placed in Londone. Knigi Agatha Christie published a circulation of over 2 billion copies and translated into over 100 languages mira. Ey also holds the record for the maximum number of theatrical works. Agatha Christie's play "The Mousetrap" was first staged in 1952 and is still continuously demonstrated. On the tenth anniversary of the play at the Theatre Ambassador in London, in an interview with TV ITN, Agatha Christie admitted that she "did not think the play the best for the production in London, but the public likes, and she goes to play a few times a year"

Биография Агаты Кристи

Агата Мэри Кларисса Маллоуэн, (англ. Agatha Mary Clarissa, Lady Mallowan), , более известная по фамилии первого мужа как **Агата Кристи** (15 сентября 1890 — 12 января 1976) — английская писательница. Относится к числу самых известных в мире авторов детективной прозы и является одним из самых публикуемых писателей за всю историю человечества (после Библии и Шекспира). Кристи опубликовала более 60 детективных романов, 6 психологических романов (под псевдонимом Мэри Уэстмакотт или Вестмакотт) и 19 сборников рассказов. 16 её пьес были поставлены в Лондоне. Книги Агаты Кристи изданы тиражом свыше 2 миллиардов экземпляров и переведены более чем на 100 языков мира. Ей также принадлежит рекорд по максимальному числу театральных постановок произведения. Пьеса Агаты Кристи «Мышеловка» впервые была поставлена в 1952 году и до сих пор непрерывно демонстрируется. На десятилетнем юбилее пьесы в Театре Амбассадор в Лондоне, в интервью телекомпании ITN, Агата Кристи призналась, что *«не считает пьесу лучшей для постановки в Лондоне, но публике нравится, и она сама ходит на спектакль несколько раз в год»*